

# Ecopetrol rechaza amenazas a líderes sociales y ambientalistas del Magdalena Medio

**Ecopetrol** tiene cero tolerancia con cualquier acción hostil que vulnere los derechos humanos. No más líderes sociales amenazados.

noviembre 5, 2020



**Ecopetrol** rechaza enfáticamente las amenazas que se conocieron ayer contra 18 líderes sociales y ambientalistas que ejercen sus labores en el Magdalena Medio.

La empresa respeta, reivindica y promueve el derecho a la vida y a la libertad de expresión. El diálogo abierto y cercano entre todos los actores debe ser una prioridad en todas las regiones de Colombia.

Las amenazas contra los líderes sociales afectan sus garantías como personas y socavan el rol que ejercen en la sociedad colombiana.

Hacemos un llamado a las autoridades competentes para que se investiguen a fondo estos hechos y se brinden las garantías de protección que garanticen la integridad de estos líderes sociales que contribuyen a una región y un país más democrático y participativo.

**Ecopetrol** tiene cero tolerancia con cualquier acción hostil que vulnere los derechos humanos. No más líderes sociales amenazados.

Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar click aquí

Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí

Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí

## Comments

0 comments

0 comentarios Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

VÍA **ECOPETROL**  
FUENTE **ECOPETROL**  
ETIQUETAS **ECOPETROL**



Artículo anterior

**Covid\_19: Para ingresar a Colombia, no pedirán prueba PCR**

Artículos relacionados Más del autor



Covid\_19: Para ingresar a Colombia, no pedirán prueba PCR



Fabián Díaz congresista del Partido Verde denuncia amenazas de muerte



SENTIDOS: (Abecedario de amor) – (Por: Alberto Cotes A)



Incluso más noticias

**Ecopetrol** rechaza amenazas a líderes sociales y ambientalistas del Magdalena Medio  
noviembre 5, 2020

Covid\_19: Para ingresar a Colombia, no pedirán prueba PCR  
noviembre 5, 2020

Fabián Díaz congresista del Partido Verde denuncia amenazas de muerte  
noviembre 5, 2020

Categoría popular

|            |      |
|------------|------|
| Varias     | 3630 |
| Política   | 1749 |
| Judicial   | 623  |
| Sociales   | 267  |
| Deportes   | 220  |
| Especiales | 182  |
| Historia   | 111  |